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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksversammlung Harburg

Anfrage gem. § 27 BezVG

CDU-Fraktion /  Frommann, Lars /  Tim-
mann, Robert /  Fischer-Pinz, Brit-Meike /  
Schaefer, Michael /  Backhaus, Axel

Drucksachen–Nr.:

Datum:

21-3708

08.03.2024

Beratungsfolge
Gremium Datum

Anfrage CDU betr. Großspielflächen im Bezirk Harburg

Sachverhalt:
Es besteht dringender Handlungsbedarf was die Schaffung neuer attraktiver Sportflächen in 
Harburg angeht. Gerade in den wachstumsstarken Stadtteilen besteht ein wachsender Bedarf 
an neuen Sportflächen bzw. der Sanierung und Modernisierung bestehender Flächen.

Laut Bauzustandsbericht befinden sich die öffentlichen Großspielfelder laut der Verwal-
tung in Harburg in einem relativ guten Zustand.

Der Rasenplatz des TSV in Moorburg befindet sich in keinem guten Zustand. Im letzten 
Jahr waren dort die Maulwürfe aktiv und zudem funktioniert die Entwässerung nicht, da 
die Drainage defekt sein soll.

Bei dem Sportplatz des FC Neuenfelde handelt es sich um einen Grantplatz. Hier  war 
in der Vergangenheit bereits einmal vorgesehen, diesen in einen Kunstrasenplatz um-
zubauen.

Daher fragen wir die Verwaltung betreffend Klein- und Großspielfeldern:

1. Welche Maßnahmen sind für den Sportplatz Moorburg vorgesehen, um den Zustand 
des Platzes zu verbessern?

2. Welche Maßnahmen sind für den Sportplatz Arp-Schnitger-Stieg vorgesehen?

3. Wer meldet Bedarfe beim Bezirklichen Sportstättenbau für Harburg an?

4. Welche konkreten Modernisierungen werden nach den aktuellen Maßnahmen (Ka-
pellenweg, Außenmühle) beantragt?

5. Welche Prioritätenlisten gibt es in Harburg zur Schaffung neuer Kunstrasenplätze?
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6. Gibt es seitens der Vereine konkrete Wünsche zur Umsetzung bestimmter Maßnah-
men?
    6.1.  Wenn ja, welche?

7. Wie viele Grantplätze gibt es noch im Bezirk Harburg, die regelmäßig genutzt werden 
und die einzige Spielfläche eines Vereins ist?  
8. Wo werden in den kommenden Jahren neue Großspielfelder errichtet?

Hamburg, am 08.03.2024

 


